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PROTOCOLO
 

 Requerimento
N°

    38/2015   

 

Senhores Vereadores,

Nós, EDSON SAMPATTI SILVINO, FABIA G. MARTINEZ DOS SANTOS, MAURIO PEREIRA E THIEGO
HOLOSBACH F. LOPES, vereadores que a este subscrevem, no uso de nossas atribuições vistas no artigo 148
do Regimento Interno da Câmara Municipal de Antonio João, após consultar o soberano Plenário,
REQUEREMOS que:
 
Seja encaminhado por ofício dessa Casa de Leis, requerimento a ILUSTRISSIMO SENHOR SUPERVISOR DA
ENERGISA DA REGIÃO NORTE, SEBASTIÃO TEXEIRA DE OLIVEIRA, solicitando para que o mesmo
envie a esta Casa de Leis, explicação a respeito do aumento abusivo nas tarifas de energia elétrica, as tarifas estão
com mais de 100%, as mesmas subiram mais do que o aumento do governo federal.
 
Este requerimento justifica-se, pois não é justo a população pagar por contas abusivas as quais a mesma não vem
consumindo. 

                                                          Gabinete dos Vereadores, 19 de Maio de 2015.

Thiego Holosbach Fernandes
Lopes

Vereador(a) - DEM

Fabia Gislaine Martinez dos
Santos

Vereador(a) - DEM

Maurio Pereira
Vereador(a) - PSDB

Edson Sampatti Silvino
Vereador(a) - PT
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